

Cae Cuba otra vez en tope de béisbol ante universitarios de EEUU



La Habana, 4 jul (JIT) La ofensiva siguió sin producir suficientes carreras y Cuba perdió por segundo día consecutivo en el tope bilateral de béisbol ante la selección universitaria de Estados Unidos, con sede en varias ciudades de Carolina del Norte.

Esta vez, en Charlotte, la alineación de Rey Vicente Anglada pegó 10 hits, incluido un babinazo de Yordanis Samón, pero solo dos anotaciones fueron insuficientes para superar las cuatro logradas por los anfitriones.

La novena caribeña hizo sus rayitas en la parte baja de la cuarta entrada, pero en la sexta se enredó el abridor Freddy Assiel Álvarez y los estadounidenses fabricaron tres que hubieran bastado para la victoria. No obstante, los locales agregaron una más en la séptima y ahí cancelaron la pizarra.

Freddy tiró 5,2 entradas y aguantó seis hits, uno de esos el jonrón con par de hombres a bordo de Spencer Torkelson. Esa conexión decretó su explosión, tras haber repartido además cinco ponches y una base por bolas.

Cole Wilcox se anotó la victoria y el salvamento corrió a cargo de Tyler Brown. El primero trabajó el tercio inicial del juego, y el segundo los dos últimos innings.

César Prieto y Samón pegaron de 4-3, en tanto Yunieski Larduet, Raúl González, Yosvany Alarcón y Jorge Enrique Alomá lo hicieron de 4-1.

Yudiel Rodríguez, Pedro Álvarez y Wilson Paredes trabajaron tras la salida del diestro de Sierra Morena.

Este jueves volverán a medirse ambas selecciones en la localidad de Durham.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/195173-cae-cuba-otra-vez-en-tope-de-beisbol-ante-universitarios-de-eeuu>



Radio Habana Cuba